
 

油尖旺區議會 

交通運輸委員會 

 

旺角道/彌敦道過路處再添亡魂 

政府再次違背建橋承諾  橫跨彌敦道天橋仍未動工 

 
 

背景背景背景背景：：：： 

路政署於去年六月份交通運輸委員會上提呈文件交待旺角道/彌敦道天橋伸延工程進度，

並表示工程將於去年第四季開始進行，唯至今二月中旬仍未見彌敦道及旺角道兩旁進行有關工

程，本人及市民所看到的只是掛滿在街頭的一張有關工程將於去年十二月開始展開的告示。政

府「信誓旦旦」、「言之鑿鑿」之動工承諾，再一次未能兌現﹗ 

 天橋遲遲未動工，彌敦道及旺角道交界於一月七日下午再次發生致命交通意外，政府罔顧

市民生命安全，無辜性命因而犠牲﹗居民事後向本人表達令人心寒之說話﹕「咁多年都仲拖，

死完人唔驚有報應咩﹖」，可知居民對政府之民怨到達何等沸騰之地﹗假如政府不立即履行承

諾，相信離居民上街示威之期都不遠了﹗ 

 

提問提問提問提問：：：： 

請運輸及房屋局及路政署代表回答﹕ 

1. 本工程嚴重顯示有關部門忽略市民訴求，直接由官員「掌摑」特首近年施政報告中改善旺角

行人環境之言論，局方對此該負上什麼責任及如何協助工程立即上馬﹖ 

2. 請路政署匯報目前上述項目的工程進度如何？路政署有否積極監察發展商，務求如期動工？ 

3. 工程項目牽涉到封路及改道措施安排，交通管理聯絡小組是否已經成立？本人完全未通知有

關聯絡小組之訊息，是否署方關門會議了事，把本人及附近受影響居民及商舖之意見拒諸門

外？ 

4. 上屆區議會內，官員對議員之回應是「已經完成地下勘探工作」，現時經歷「三年之後又三

年」，各位議員實有需要清楚了解整個施工時間表而並非「依然在做地下勘探」。 

 

請運輸署代表回答﹕ 

1. 運輸署在上述項目中擔當的角色職能為何？ 

2. 工程期間將對旺角道經常出現的擠塞問題有何影響？ 

 

請油尖旺民政事務處代表回答﹕ 

1. 民政處一直了解議員及居民對上述天橋伸延工程的訴求，請問對於工程一直延誤，民政處 

是否可以協助充當協調角色，聯繫各個政府部門儘快開展工程？ 
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要求要求要求要求﹕﹕﹕﹕ 

1. 政府必須必須必須必須立即開展旺角道天橋系統伸延工程，防止悲劇再次發生； 

2. 要求於工程期間收取工程範圍一帶的住戶及商戶意見，以減輕工程期間對住戶及商戶帶來

的影響； 

3. 本人要求各部門把是項議程加入每次交通運輸委員會內之「運輸署/路政署正式施工中或

準備於短期內施工的主要交通改善工程項目及時間表」一項，於每次本委員會會議上向各

議員匯報工作進展。 

  

請運輸及房屋局、路政署、運輸署、油尖旺民政事務處代表出席回應上述提問。文件提呈

2011年 3月 3日油尖旺旺區議會交通運輸委員會會議上討論。 

提呈人：黃舒明 
2011年 2月 16日 


